

## **Plus de 10 000 femmes ont marché à Québec : un rassemblement puissant pour l'égalité**

Le 18 octobre 2025 restera gravé dans ma mémoire. En tant que Directrice de la section locale 10008 (Montréal), j'ai eu le privilège de participer à la Marche mondiale des femmes dans le centre-ville de Québec, un événement qui a réuni plus de 10 000 personnes venues de tous horizons pour défendre l'égalité et la justice sociale.

### **Un rassemblement vibrant et diversifié**

Au Parc de la Francophonie, nous avons retrouvé Camille, représentante de l'AFPC, qui distribuait tuques et parapluies aux participantes. Avant le départ, nous avons écouté le discours inspirant de Magali Picard, présidente de la FTQ, et observé la foule grandir de minute en minute.

Lorsque la marche a commencé, j'ai été frappée par la diversité et l'énergie des participantes : femmes âgées, jeunes mamans, adolescentes, personnes en fauteuil roulant... toutes unies par la même détermination à faire entendre leur voix.

### **Des messages forts pour l'égalité**

Les slogans et discussions portaient sur des sujets essentiels :

- Égalité salariale entre femmes et hommes
- Lutte contre les agressions sexuelles et la traite des femmes
- Reconnaissance du droit à la parole et au respect pour toutes

Voir l'ampleur de ce rassemblement et ressentir la puissance collective de ces voix m'a rappelé l'importance de notre engagement syndical et de la solidarité entre les femmes.

### **Une journée marquante**

J'ai eu l'occasion de rencontrer Pamela Salem, présidente de la section locale de Laval, ainsi que Christine, présidente d'une autre section, ce qui a rendu cette journée encore plus enrichissante.

Cette marche restera à jamais un moment fort de solidarité, d'unité et de puissance collective. Comme le dit si bien le proverbe : « L'unité fait la force ».